

La Bretagne s'engage vers du non-OGM

Par

Publié le 01/07/2004

Le Conseil régional de Bretagne a adopté à la majorité (PS, PC et les Verts) le 8 octobre 2004 une délibération « Du champ à l'assiette, vers une Bretagne sans OGM ». Dans ce document d'une dizaine de pages, le Conseil régional de Bretagne énumère des mesures concrètes pour qu'une agriculture de qualité soit exploitée dans la région. C'est une initiative nouvelle dont fait preuve la Bretagne puisque les élus veulent franchir un nouveau cap en établissant un plan de travail constitué de mesures clairement définies.

Le Conseil régional s'engage notamment à développer une collaboration avec l'Etat brésilien du Parana pour conforter la mise en oeuvre d'une filière garantie sans OGM et promouvoir ainsi un modèle économique et alternatif viable.

Adresse de cet article : <https://infogm.org/la-bretagne-sengage-vers-du-non-ogm/>